

Bupati: Semua Kepala OPD Wajib Hindari Korupsi



Kamis, 9 Desember 2021

Bupati Pasuruan menekankan pentingnya menghindari budaya korupsi di semua lini pemerintahan. Beliau meminta seluruh kepala OPD untuk meningkatkan ikhtiar kolektif dalam menghindari tindakan korupsi, bekerja sesuai aturan, dan membangun kesadaran

antikorupsi di instansinya. Bupati juga menekankan perlunya meningkatkan kapasitas auditor dan pengelola keuangan OPD untuk memastikan semua kegiatan dan administrasi keuangan dipertanggungjawabkan dengan benar.

Presiden Joko Widodo dalam sambutannya menegaskan bahwa korupsi merupakan kejahatan luar biasa yang membutuhkan upaya fundamental dan komprehensif. Beliau menekankan pentingnya penindakan tegas dan tidak pandang bulu untuk memberikan efek jera dan menyelamatkan uang negara. Peringatan Hari Anti Korupsi Sedunia (Harkordia) 2021 dengan tema "Satu Padu Bangun Budaya Antikorupsi" dilaksanakan secara hybrid dan dihadiri oleh sejumlah pejabat tinggi negara.

Bupati Pasuruan menyerukan kepada seluruh ASN Kabupaten Pasuruan untuk memiliki komitmen kuat dalam upaya memberantas korupsi. Beliau mengingatkan bahwa korupsi merupakan tindakan mengambil yang bukan haknya dan menekankan pentingnya membangun kesadaran antikorupsi melalui berbagai upaya, seperti sosialisasi gerakan antikorupsi dan kegiatan keagamaan.

Peringatan Harkordia 2021 bertujuan untuk membangun budaya antikorupsi di semua lini pemerintahan dan mendorong upaya kolektif untuk memberantas korupsi. Peringatan ini juga menjadi momen untuk meningkatkan kesadaran dan komitmen dalam mencegah tindakan korupsi dan melindungi keuangan negara.

Upaya pencegahan dan penindakan korupsi merupakan tanggung jawab bersama, baik dari pemerintah, lembaga penegak hukum, maupun masyarakat. Peringatan Harkordia 2021 diharapkan dapat memperkuat semangat untuk membangun budaya antikorupsi dan mewujudkan pemerintahan yang bersih dan berintegritas.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.